

はるたより

第94号 平成30年8月



今年の夏は佐賀県内で39度が観測されるなど、記録的な猛暑となりました。県内で39度以上を記録するのは1994年以来24年ぶり、その年は佐賀県勢として初めて佐賀商野球部が甲子園優勝を果たした年でした。まだまだ厳しい暑さが続きます。どうぞお体にお気をつけてお過ごしください。はるたより 平成30年8月号をお届けします。



送迎スタッフ大木さんご夫妻のお孫さんが夏の甲子園に出場されました！



8月11日(土) はるにて、夏まつりとはるカフェを同時開催しました。浴衣を着たスタッフがお出迎への用意を整え、夏祭りのスタートです。かき氷やスーパーボールすくい、ポテトにフランクフルトなど夏のお祭りならではの出店も賑わい、かんのたこ焼き、自分で描いた絵をバッジにできるオリジナル缶バッジ作りも大人気でした。はるカフェでは、かんの特製カレーをお客様が美味しく召し上がっていました(^ ^)



この日は西九州大学から9名の学生さんがボランティアに参加され、設営・出店・カフェ・缶バッジ作りに大活躍！夏まつりを盛り上げていただきました。

じゃんぷ 夏休み



猛暑に負けず、じゃんぷではカレー等のクッキングや、公共交通機関を使って買い物をしたりおやつを食べたり、プールに行ったりと楽しく活動しています♪特に庭に設置したビニールプールでの水遊びは大人気です！夏休みも残り数日、皆で楽しみたいと思います。じゃんぷ 森田



23RD FAI WORLD HOT AIR BALLOON CHAMPIONSHIP
熱気球世界選手権 オーストリア大会

世界選手権出場！

日本代表 上田 諭 選手

はるの上田諭選手が熱気球世界選手権オーストリア大会(8月18日～25日)に日本代表として出場中です！上田選手から届く現地の様子は、右のQRコードからスマートフォン等でご覧いただけます。



お問い合わせはこちら

〒849-0917 佐賀市高木瀬長瀬1168-1 社会福祉法人はる

TEL 0952-37-7078 FAX 0952-34-1024 Mail: halhal@life-hal.jp Web: life-support-hal.net